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10. Dezember 2012/AB 

 

Dringlichkeitsantrag zum Stadtrat am 13. Dezember 2012 
(gem. $29 GeschO) 

hier: Eislauffläche auf dem Marktplatz auch 2013 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 

zum Erlanger Weihnachtsmarkt hat das City-Management in Kooperation mit dem städtischen 
Sportamt die Eislauffläche „Erlangen on Ice“ auf dem Marktplatz geschaffen. 
Um dies erstmalig in Erlangen zu realisieren, waren über ein Jahr Planungszeit nötig. 
 
Wir danken den Verantwortlichen und Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des City- Managements 
und des Sportamts, dass sie diese Eislauffläche für Erlangen realisieren konnten. 
Ebenso danken wir den Sponsoren und Partnern dieses Projekts, Erlanger Stadtwerke AG, Siemens 
AG, Erlangen Arcaden, Autohaus Kraus, Intersport Eisert, Franken WC, Mauss Bau Erlangen GmbH & 
Co. KG und den Erlanger Nachrichten. 
 
Der große Zuspruch, den diese Eislauffläche täglich findet, spricht für sich. 
 
Daher sollte alles unternommen werden, dass dieses so erfolgreiche Projekt auch im nächsten Jahr 
erneut stattfindet. Wegen der langen Vorlaufzeit sind schon jetzt die entsprechenden 
Weichenstellungen notwendig. 
 
Wir stellen folgenden Antrag: 
Der Erlanger Stadtrat spricht sich dafür aus, die Eislauffläche auf dem Marktplatz in der Zeit des 
Weihnachtsmarktes auch im Jahr 2013 zu realisieren. 
Von Seiten der Stadt Erlangen wird alles unternommen, die Eislauffläche wie im Jahr 2012 
aufzubauen. 
 
 
 

Mit freundlichen Grüßen 
 

 
Dr. Peter Ruthe 
Fraktionsvorsitzender  
 Sprecher für Haushalt + Finanzen, Personal 
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